

WT 22.12.23

# Markt im Altenheim



Foto: Evangelisches Altenheim St. Andreas

**WEISSENBURG** - Warum nicht einen Adventsmarkt ins Altenheim holen? Heike Brocke und Siegfried Zelmer haben Drechselarbeiten ins evangelische Altenheim St. Andreas gebracht und einen kleinen Adventsmarkt veranstaltet. Vor Ort half das ganze Team mit. Der Küchenchef servierte Punsch, Kaffee und Plätzchen, ganz nach dem Motto: All you can eat. Brocke und Zelmer hoben in ihrem kleinen Bericht das „beeindruckende Engagement der Diensthabenden“ hervor: „Die Senioren wurden gebracht und wieder abgeholt, motiviert und beruhigt, wenn die Situation doch zu unbekannt erschien.“ Die beiden über-

legen sich mit einem Ostermarkt wiederzukommen. Im Advent fanden viele Veranstaltungen im Altenheim St. Andreas statt: Eins der Highlights sei auch der Besuch zweier vierter Klassen der Grundschule gewesen. Das berichtet Andreas Langhammer, der das Altenheim leitet. Die Schülerinnen und Schüler übergaben selbst gestaltete Weihnachtskarten. Die Aktion hatten Referendarinnen und Referendare organisiert (*wir berichteten*). Die Bewohner hätten sich so über die schönen Karten gefreut, dass einige im Moment sogar Antwortbriefe an die Kinder verfassen.

ib/wt